

English version below

Liste du matériel demandé pour une rentrée en 7^{ème}

Pour son confort à l'école votre enfant aura besoin de :

- ✓ Une trousse
- ✓ 1 plume avec cartouches d'encre bleue effaçable ou un Frixion bleu avec cartouches
- ✓ 1 effaceur d'encre
- ✓ 3 stylos : un rouge, un vert et un noir
- ✓ 2 crayons de papier
- ✓ 1 taille-crayon à réservoir
- ✓ 1 gomme
- ✓ 1 paire de ciseaux

- ✓ 1 boîte de crayons de couleur
- √ 4 surligneurs fluo
- ✓ 3 bâtons de colle
- ✓ Une fourre rigide pour les devoirs
- √ 30 étiquettes autocollantes pour coller sur livres et cahiers
- ✓ 2 boîtes de mouchoirs en papier (pour la réserve de la classe)
- ✓ 1 classeur (4cm d'épaisseur)
- ✓ Des écouteurs pour l'iPad

Le reste des fournitures sera distribué aux élèves à la rentrée par les maîtres et maîtresses.

Petits conseils pratiques:

- ✓ Nous vous remercions par avance de bien vouloir vérifier le matériel de votre enfant au moins une fois par mois (s'assurer qu'il dispose bien des fournitures demandées et que ces dernières soient en bon état de fonctionnement) et de procéder à leur éventuel remplacement.
- ✓ Afin d'identifier ou de retrouver plus facilement les effets personnels de votre enfant, nous vous prions de noter son nom sur toutes ses affaires.





List of material requested for entry in grade 7

For your child's comfort in school, he/she will need the following:

- ✓ A pencil case
- ✓ 1 fountain pen with blue ink cartridges or 1 blue Frixion pen
- ✓ 1 ink eraser
- ✓ Red pen, black pen and green pen
- ✓ 2 HB pencils
- ✓ 1 pencil sharpener (with collector for shavings)
- ✓ 1 eraser
- ✓ 3 glue sticks

- ✓ 1 pair of scissors
- ✓ 1 box of colouring pencils
- ✓ 4 highlighter pens
- ✓ A rigid wallet for homework
- ✓ 2 boxes of tissues
- √ 30 self-adhesive labels with the first name to stick on books and notebooks
- ✓ One 4cm thick binder
- ✓ Headphones for iPad

The rest of the school supplies will be distributed by the teachers to the students at the beginning of the school year.

Pratical tips:

- ✓ To identify or find your child's belongings more easily, please write their name on all their belongings.
- ✓ We thank you in advance for checking that <u>your child has the correct equipment once</u> <u>a month</u> (to ensure that they have the correct equipment and that it is in good working order) and <u>provide replacements where necessary</u>.

